



CITOYENNETÉ, VIE LOCALE

Les Serrissiens ont la parole : centre urbain

Nouvelle édition des réunions de quartier "Les Serrissiens ont la parole" pour le secteur du Centre urbain

Mis en ligne le 14 juin 2017



Après les habitants du Bourg, le vendredi 9 juin, ce sont ceux résidant dans le Centre urbain qui ont été conviés à la réunion de quartier "Les Serrissiens ont la parole" le samedi 10 juin. [Philippe Descrouet](#) [Luc Chevalier](#) [Virginie Hoarau-serris](#), Loïc Minier, [Anicet Fabriano](#), Servais Yahouédéou, Francis Tsaramanana et Micheline Baro ont accueilli les Serrissiens pour aborder les différents thèmes qui les concernent comme la fibre, l'entretien des espaces verts, la vidéoprotection, l'aménagement, l'éclairage public, etc.

Cette réunion étant un véritable lieu de démocratie participative de proximité, les riverains ont pu échanger de manière directe avec les élus sur les problématiques qu'ils connaissent dans leur quartier.

Nous vous rappelons qu'une adresse mail dédiée est à votre disposition pour signaler tout problème dans votre quartier : monquartier@serris.fr

